



微笑みりポート

「おひさまきらきら えがおがいっぱいのなんざんようちえん」

港区立南山幼稚園

南山幼稚園の11月

＜えがおいっぱい 元気いっぱいの学芸会＞

先日、南山小学校との合同の学芸会がありました。幼稚園の3歳児、4歳児、5歳児も体育館のステージに立ち、みんなで「大きな栗の木の下で」（作詞・作曲者 不詳）や「秋の空」（増田裕子 作詞・作曲）を歌いました。

当日は、体育館いっぱいの観客を前にして驚きながらも、お家の人を見つけてうれしい表情となり歌いました。

幼児たちは、晴れた日には、外に出て「秋の空」を歌いました。「♪雲の上まで、手が届くかな・・・」と歌うときには、幼児たちも歌詞のとおり思いきり手を挙げて、高い空、深い空を実感しながら楽しんでいました。そして、みんなで歌を歌う楽しさを十分に味わっていました。



＜六本木高校の畑の芋掘りで大収穫＞

幼児たちが、南山小学校の2年生、六本木高校の生徒と共に育てたサツマイモが収穫の時期となりました。5月の苗植えから半年、畑では、水やりをしながら虫取りも楽しみました。また、夏休み明けの生長に驚きながら、草むしりもしました。

一緒に活動しながら、2年生や高校生とも仲良しになり、待ちに待った芋ほりでは、力を合わせて、芋をたくさん収穫することができました。みんなの顔の大きさ位のサツマイモが出てきたときには、それぞれが顔を見合わせながら、笑顔いっぱいで喜んでいました。



☆ 南山幼稚園未就園児の会「こぼとクラブ」

12月は、2日のみです。

もちつきが、12月9日にあります。どうぞ、遊びに来てください。

★問合わせ 港区立南山幼稚園 TEL 3 4 0 8 - 4 7 8 5